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Наталья Николаевна! Испытал радость встречи с Вами через 8 лет. Первая встреча
состоялась на семинаре в Донецке.

  

Во время медитации всплыла память о событиях, пережитых в детстве во время войны
(впервые за последние десятилетия). Испытал процесс похожий на очищение со слезой
при благодарении родителей. В списке участников я присутствовал, но не получилось
вхождение в переписку в чате.

  

Благодарю Вас! Для меня Вы являетесь Светочем на пути осознания базовых
определений - сознание, разум, душа.

  

Геннадий Жуков.
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  Добрый вечер Наталья Николаевна! Благодарю за мировую медитацию!   Лучшийподарок от Вас и Небес! У меня завтра день рождения 65 лет! Не отмечаю застольем,хочу провести в тишине и в медитациях, кстати с Вашими. Благодарю!  Людмила Яковлева    

      Благодарю за скорый ответ, мой любимый и дорогой Учитель!! А ведь я читала все это,но... забыла!  Я выписала с сайта СК все негативные качества и проработала их, с  мыслью - меняюсья - меняется мое окружение, я простила и себе, и мужу все, что было и что вспомнила, ноперемены незначительные. Я понимаю, если это мой урок, то я его пройду, чтобы толькобольше не встретиться с ним для отработки в будущем.  Почему у меня появился такой сын? Урок? Карма? Что делать, как разобраться, гденачало клубочка, за что надо потянуть или .. не надо... ?!  С мамой отношения были отвратительными всю жизнь, особенно перед смертью, онаменя так вымотала своими придирками, недовольствами, обвинениями - все не так!,  Пошла по врачам, что-то исправила, а вот  ощущения «кома» в горле осталось, правдасейчас уже проявляется меньше, видимо сказывается мое каждодневное очищение ссамого начала обучения в нашей школе.  А вот здесь, я хочу еще раз выразить вам свою огромную благодарность, любовь ипризнательность за то, что вы у нас есть, но главное, что  я снова с вами вместе- моярадость безгранична и беспредельна- поверьте!!  Через 10 лет, я снова в школе, а когда-то была в первых рядах и я это время помню какфильм!! Возвращаясь к маме, я все простила и приняла ее такой. какая она была исейчас- в декабре этого года будет год со дня ее смерти, приходит только одна мысль-это моя жизнь и , наверное, мне надо было через это пройти. Вот, как-то так, моядорогая Наталья Николаевна, давайте с вами попробуем разобраться и исправить то,что  нужно и можно.  С уважением и любовью-  Галина  

  Наташенька благодарю! Работаю над обозначенными вопросами в процессеконсультации, есть результаты, а некоторые, например, полная = переделка=внутреннего мужчины= не заставили себя долго ждать - муж стал намного мягче ко мне,помогает в уборке, стал  как-то спокойнее, так приятно! Сын тоже стал болеесамостоятельным,   словом, лед тронулся благодаря нашей встрече, меняется и моесердечное пространство - оно заполняется  любовью, а главное - я это чувствую! Вовремя соединения с ВЯ пока только легкое давление сверху, =вопрос-ответ= неполучается пока, может я пока не готова ...или не знаю, для меня сейчас научитьсячувствовать разные энергии, вот с этим пока  не совсем получается, но все еще впередии обязательно получится, думаю, что  это не со мной одной. Вот так обстоят мои дела-неплохо!?  - с уважением и любовью-  Галина  

  Наталья Николаевна! От всей души благодарю за потрясающий вебинар!!! Он для менястал настоящим подарком, мощным импульсом для дальнейшей работы и новымпосвящением! (Речь идет о семинаре Карма)  Все практики были понятны, просты и прошли замечательно. Много информации,которую нужно как следует осознать. Сейчас пишу, и меня просто переполняетбезграничная радость и счастье, ощущается мощнейший прилив сил. Уверенность,радость и покой.  Давно хотел у Вас заниматься, читал статьи на сайте  sanatkumara.ru , но не знал, чтосуществует онлайн-школа. Сам я в духовном поиске практически всю сознательнуюжизнь, но активно и целенаправленно занимаюсь около 1,5 лет (на мое счастье у нас вИваново есть группа единомышленников). Работаю по материалам журнала Мировойченнелинг, сайтов Магниты Духа и Группа Света. Но мне всегда не хватало именношколы, поэтапного обучения, понимания азов, базовых практик.  Поэтому благодарю Вас за эту уникальную возможность, Школу Саната Кумары!!  Не прощаюсь,  Василий  

  Здравствуйте, дорогая Наталья Николаевна!!  Не знаю, как мне выразить словами ту благодарность Вам, которую мы с Ленойиспытываем.  Свет Вам и Любовь!!  Я поговорил с 2 учениками моего ушедшего Мастера, проинформировал их о том, что онне смог уйти, что мы не отпустили его, что от него ведут привязки, много привязок(видимо, к его родным и ученикам).  Один из его учеников сам посмотрит, есть ли такая привязка, и, в случае ее наличия,собирается сам ее снять. Вторая проинформированная мною ученица считает, что надобы собраться группой, как когда-то на  семинарах, и коллективно снять эти привязки. Мы хотели не только избавиться от этих привязок, но и дать уйти душе очень хорошегочеловека в Свет.  Однако, похоже, мы не были обучены тому, чтобы их снимать самостоятельно ибезопасно для себя.  Пересматриваем труды нашего учителя, знаю, что он об этомрассказывал на семинарах, но пока ни я, ни она ничего не нашли.    С благодарностью и уважением,  Ваш ученик Дмитрий.  Свет Вам и Любовь!!  

  Информация полученная во время сеанса Великой Богини 04.11.17:  При поднятии в сад к ВБ душа встретилась со своей не знаю как выразится, со своейчастью, Богиней Иштар.   Интернет: И́штар[1], также Эштар, 'Аштар (аккад. dIštar, также dEštar, d'Aštar;логографика: dINANNA, d15) — центральное женское божество аккадской мифологииимевшее андрогинные черты: богиня плодородия и плотской любви, войны ираспри,астральное божество (олицетворение планеты Венера).  И, наконец, мне стало понятно все: и связь с Аштаром и с Венерой и конечно с Вами,Наталья Николаевна. Ну и разъяснилась та легкость, с которой у меня получаетсяотпускать застрявшие души на земле.   А еще я в процессе общения с Иштар получила информацию, что мы зачастую невольно,неосознанно привязываем души на земле создавая нагромождения памятников накладбищах. Мы как бы привязываем души умерших родственников к их могилам.   Попробовала провести работу с кладбищем, где похоронены мои родственники идействительно увидела достаточно много душ как бы прицепленных к могилам, кпамятникам. Проложила дорожку в небо и получила облегченный выдох от душ иколлективное спасибо.   Вот такая информация к размышлению.    С любовью, Марина. Минск 
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